

うさぎぐみだより



2025年度 5月号 社会福祉法人 尚徳福社会 保育園川崎ベアーズ

徐々に気温も高くなり、新緑も色鮮やかに気持ちのいい季節になってきました。朝の送迎時はまだ涙を見せる姿もありますが、日中は笑顔を見せて過ごしている姿が多くなりました。保育園での生活に慣れてきたのか徐々に保育者から離れての探索活動も活発になってきました。子どもたちならではの視点の発見や驚きを一緒に楽しみながら過ごしていきたいと思います。今月は戸外遊びを沢山取り入れたいと考えています。また、今月は懇談会もありますので、園での様子などもその際にお伝えできればと思っております。

春のおさんぽ

天気のよい日にお散歩に出かけることもあります。まだ歩いていくのは難しいですが、散歩車に乗って園周辺をぐるりと周り、風景を見て楽しんでいます。

救急車や飛んでいるチョウチョ、通りすぎりの方の声や咲いている草花など、私たちには変わらない普通の道でも子どもたちには発見の連続。興味深そうにじっと眺めていたり、指をさして「あれ！」とおしえてくれたりと反応はさまざまです。子どもたちの発見に寄り添っていきながら一緒に共感したり言葉を添えたりしながら興味や関心を引き出せて行けたら、と思っています。

きたきた！

今年のうさぎ組はきょうだいが多く、園庭に出るとお兄さんお姉さんがいつも「あ！きた！」とうれしそうにやってきてくれます。

「一緒に遊ぼう」と声をかけてくれる兄弟に子どもたちもうれしそうです。また、その様子を見て幼児クラスの子たちも「お名前なんて言うの？」「かわいいね」と一緒になって遊んでくれます。みんなに可愛がられてまったりと遊んでいます。子どもたちも落ち着いている様で私たちも安心します。中には幼児さんの遊びを見て拍手をしたり一緒に真似をしてダイナミックに遊んだりする子もいます。沢山刺激を受けて過ごしてくれれば、と見守っています。



おしらせ

- ・5月17日（土）懇談会です。よろしくお願いいたします。
- ・気温があがり汗ばむ季節になりました。着替えは多めにご用意ください。
- ・連休などもあり、疲れがやすい時期です。体調の変化には気をつけていきましょう。
- ・お友だちとの思わぬ接触がありますので、爪はこまめに切ってあげてください。

